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Cap Emploi  

Cap emploi est un service d’aide pour les personnes 

en situation de handicap : 

• à la recherche d’un emploi 

• avec un emploi 

 

Les professionnels de Cap emploi accompagnent :  

• les personnes en situation de handicap  

• les personnes avec des problèmes de santé 

• les employeurs du service public 

• les entreprises privées  

• les partenaires de l’emploi et de la santé au travail  

 

Cap emploi prend en compte : 

• ma situation de handicap 

•  mon état de santé 

 
Pour être accompagné par Cap emploi, je dois :  

→ avoir un titre de l’obligation d’emploi  

Ce document est donné par la MDPH ou la Sécurité Sociale  

La MDPH c’est la Maison Départementale des Personnes Handicapées  
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➢ Je recherche un travail  

Je peux être accompagné dans mes démarches  

Cap emploi m’aide : 

• dans mon projet professionnel 

• dans mon projet  de formation  

• dans ma recherche d’emploi  

• à préparer mon entretien d’embauche  

 
Cap emploi m’accompagne :  

• lors de mes débuts dans mon travail  

• dans la recherche d’aides :  

→ financières 

par exemple pour financer une formation 

→ techniques 

par exemple un siège adapté 

 
➢ Je suis en activité  

Je suis accompagné pour :  

• garder mon travail  

• aménager mon poste de travail  

• améliorer mes compétences  

• la recherche d’aides :  

→ financières 

→ techniques 
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➢ Je cherche un travail 

Je peux retrouver Cap Emploi dans les agences France Travail  

Je peux trouver ces agences dans toute la France 

 
➢ Pour plus d’informations  

Je peux contacter Cap emploi en cliquant sur le lien internet :  

→ http://www.capemploi-59-62flandres-littoral.com 

Je peux aussi retrouver Cap emploi sur les réseaux sociaux :  

• Facebook  

•  LinkedIn  

• X  twitter  

 

Cap emploi acteur du réseau pour l’emploi 

Acteur du service public de l’emploi piloté par : 

• France Travail 

• Le Ministère du travail, de la santé, des solidarités 

• L’agefiph 

L’agefiph c’est l’Association de Gestion des Fonds pour l’Insertion 

Professionnelle des personne Handicapées 

• Le fiphfp  

Le fiphfp c’est le Fonds pour l’Insertion des Personnes  

Handicapées dans la Fonction Publique 

Cap emploi opérateur du CEP pour les : 

•  demandeurs d’emploi et les actifs occupés 

Le CEP c’est mon Conseil en Évolution Professionnelle 

 

Cap emploi fait partie du réseau Cheops 

http://www.capemploi-59-62flandres-littoral.com/
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Ce document est écrit en F.A.L.C.  

F.A.L.C. c’est le Facile À Lire et à Comprendre  

C’est partir d’un texte difficile et le rendre plus facile à comprendre 

CHEOPS a travaillé avec le Groupe Malécot site de Fives 

de l’Association des Papillons Blancs de Lille 

Ce document a été réalisé par des personnes en situation de handicap 

Elles ont travaillé ces textes pour les rendre « Facile À Lire et à Comprendre » 
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